



Desafío de las Escrituras

¿Quién era Abish?



Abish era una lamanita. Trabajaba para la reina y el rey.



Un día, Abish vio a Ammón enseñándoles acerca de Jesucristo. Todos los que escucharon sintieron el Espíritu tan fuerte que cayeron a tierra.



Abish ya creía en Jesucristo; sabía que el poder de Dios había hecho que los demás cayeran al suelo.



Salió corriendo y le dijo al pueblo que fueran a ver el milagro que les había sucedido a la reina y al rey.



Ayudó a la reina a levantarse.



El rey y la reina compartieron su testimonio de Jesucristo con los demás (véase Alma 19:16-17, 28-31).

¿Quién le enseñó al rey Lamoni acerca de Dios? (Alma 18:26-28)

¿Qué nombre nuevo se pusieron los lamanitas después de seguir a Jesucristo? (Alma 23:17)

¿Qué enterró el pueblo en Alma 24:19?

¡Puedo leer el Libro de Mormón!

Después de leer, colorea parte de la ilustración. Puedes leer estos pasajes de las Escrituras que van junto con la lectura de cada semana de *Ven, sígueme*.

Semana 1: Alma 19:35-36

Semana 2: Alma 26:12

Semana 3: Alma 31:38

Semana 4: Alma 33:4-11



Escribe cómo puedes ayudar a otras personas a aprender acerca de Jesús. ¡Comparte con nosotros lo que escribiste!

RESPUESTAS: AMMÓN; LOS ANTI-NEFLIITAS; ARMAS

ILUSTRACIONES POR BRYAN BEACH